

BRÈVE

Strasbourg, le 8 septembre 2023

## Des tables-rondes sur l'économie sociale au Kaleidoscoop

Engagée en faveur de la progression de l'Économie Sociale et Solidaire dans tous les États-membres de l'Union européenne, la Ville de Strasbourg co-organise, avec ses partenaires européens, deux rencontres sur cette thématique ce **mardi 12 septembre à 17h au Kaleidoscoop** (5 Rue de la Coopérative, Strasbourg). Après celles-ci, suivront à 19h une visite de ce lieu de vie et de travail transfrontalier, symbole de la transition économique, écologique et sociale, ainsi qu'un moment convivial.

Alors que le Conseil de l'Union européenne envisage, sur proposition de la Commission européenne, d'adopter une recommandation sur l'économie sociale au deuxième semestre 2023, ces rencontres seront l'occasion d'échanger et de réfléchir à l'amélioration de ce texte crucial pour la reconnaissance de l'économie sociale et de son développement en Europe.

En présence de **Véronique Bertholle**, adjointe à la Ville de Strasbourg en charge des relations transfrontalières, européennes et internationales et des institutions européennes, et **Antoine Dubois**, vice-président de l'Eurométropole de Strasbourg en charge de l'économie sociale et solidaire.

Avec la participation des parlementaires européens de l'intergroupe « économie sociale » présidé par **Patrizia Toia**, et des représentant-es de Social Economy Europe (SEE), d'ESS France, de la Chambre Régionale de l'Économie Sociale et Solidaire (CRESS) Grand Est, et du Pôle territorial de l'ESS Strasbourg Eurométropole.

La presse est cordialement invitée à cette matinée. Les journalistes intéressé-es peuvent confirmer leur présence à [info.presse@strasbourg.eu](mailto:info.presse@strasbourg.eu)

Plus d'informations dans le programme transmis ci-joint.

